



Siapa Kami

GreenFaith membangun gerakan keadilan iklim internasional, akar rumput, dan lintas agama. Kami didirikan pada tahun 1992 sebagai organisasi sukarelawan lokal di Amerika Serikat. Kini, dengan relawan di 40 negara dan kampanye aktif di Afrika, Asia, Eropa, dan Amerika, kami membangun komunitas yang terdiri dari orang-orang yang peduli dari berbagai agama.

Kami menyediakan pendidikan eko-teologi dan eko-spiritualitas untuk memperdalam komitmen komunitas kami terhadap keadilan iklim, dan pelatihan keterampilan dalam pengorganisasian, kampanye, dan komunikasi yang berakar pada agama. Bersama-sama, kami berkampanye menentang proyek-proyek bahan bakar fosil baru dan pembiayaan terkait serta membangun dukungan untuk percepatan pengembangan energi terbarukan, pekerjaan ramah lingkungan yang dapat mengentaskan masyarakat dari kemiskinan, dan pendanaan untuk negara-negara dan komunitas yang terkena dampak iklim. Bergabunglah bersama kami!

Misi

Karena Bumi dan semua orang adalah sakral dan terancam, GreenFaith membangun gerakan iklim dan lingkungan yang mendunia dan lintas agama.

Bersama-sama para anggota kami menciptakan komunitas untuk mentransformasi diri kami, institusi spiritual kami, dan masyarakat untuk melindungi planet ini dan menciptakan dunia yang penuh kasih, penuh cinta, dan adil.

Visi

Kami membayangkan sebuah dunia yang bertransformasi, di mana umat manusia dengan segala keragamannya telah mengembangkan rasa hormat bersama terhadap kehidupan di Bumi. Komunitas agama dan spiritual di mana pun menghasilkan kebangkitan moral terhadap kesucian Bumi dan martabat semua orang. Bersama-sama, kami membangun komunitas dan ekonomi yang tangguh dan peduli yang memenuhi kebutuhan semua orang dan melindungi planet ini. Era penaklukan, ekstraksi, dan eksploitasi telah berganti dengan kerja sama dan komunitas.

Kehidupan yang baik adalah kehidupan yang saling terhubung-dengan satu sama lain dan dengan seluruh alam. Ini adalah dunia kehidupan yang berkembang yang menggantikan keputusan dengan sukacita, kelangkaan dengan kelimpahan bersama, dan hak istimewa dengan kekuatan yang didistribusikan secara adil.



Tidak Percaya pada Bahan Bakar Fosil

Saat ini, kita memiliki "Tidak Percaya pada Bahan Bakar Fosil."

Kami adalah orang-orang yang memiliki iman, semangat, dan hati nurani yang memiliki beragam tradisi yang mengajarkan kami untuk merawat bumi dan satu sama lain. Hati kami hancur menyaksikan kehancuran komunitas dan bumi kita yang berharga yang disebabkan oleh perusahaan dan pemerintah yang menolak untuk mengakhiri era bahan bakar fosil.

Dalam menghadapi kepasrahan dan sikap apatis, tradisi spiritual kita memanggil kita untuk tergerak oleh panggilan untuk keadilan dan perkembangan kolektif di bumi. Dalam menghadapi ketakutan dan keserakahan, kami memilih cinta, solidaritas, dan protes damai yang benar.

Bersama-sama, kami menolak infrastruktur bahan bakar fosil baru dan mendorong pemerintah, manajer aset, dan bank untuk berhenti berinvestasi pada bahan bakar fosil, dan sebagai gantinya berinvestasi dalam transisi menuju ekonomi energi yang bersih dan adil. Upaya-upaya ini adalah beberapa kampanye paling penting di zaman kita. Ketika cukup banyak orang yang terlibat dengan berani, setia, dan kuat, kita akan menang.

Ambil Tindakan

Skala krisis iklim saat ini membutuhkan solusi global yang kooperatif yang menangani industri bahan bakar fosil secara langsung. Sebagai pemimpin dari berbagai komunitas agama dan spiritual di seluruh dunia, **kami menyerukan kepada pemerintah untuk segera memulai negosiasi untuk mengembangkan dan mengimplementasikan Perjanjian Non-Proliferasi Bahan Bakar Fosil, dengan menyusun rencana global yang mengikat:**



1. Menghentikan ekspansi produksi batu bara, minyak, atau gas baru sesuai dengan ilmu pengetahuan terbaik yang ada sebagaimana diuraikan oleh Panel Antarpemerintah tentang Perubahan Iklim (IPCC) dan Program Lingkungan Perserikatan Bangsa-Bangsa (UNEP);
2. Menghentikan produksi bahan bakar fosil yang ada dengan cara yang adil dan merata, dengan mempertimbangkan ketergantungan masing-masing negara terhadap bahan bakar fosil dan kapasitas mereka untuk bertransisi;
3. Memastikan transisi global yang adil menuju akses 100% ke energi terbarukan secara global, mendukung ekonomi yang bergantung pada bahan bakar fosil, dan memungkinkan semua orang dan masyarakat, tak terkecuali masyarakat di belahan dunia Selatan, untuk berkembang.

Gunakan QR Code untuk menandatangani surat dari orang-orang yang mendukung Perjanjian Non-Proliferasi Bahan Bakar Fosil, yang diserukan oleh komunitas garis depan.

Terlibat

Kami mengorganisir kelompok-kelompok agama untuk melepaskan diri dari bahan bakar fosil, industri pertanian, dan bank-bank yang membiayai perusakan planet ini dan berinvestasi dalam solusi iklim, terutama yang menyediakan energi bersih bagi jutaan orang yang hidup tanpa listrik. Kami berusaha untuk menjadi teladan, mengadopsi kebiasaan konsumsi ramah iklim di rumah dan di tempat ibadah kami.

Di berbagai komunitas di seluruh dunia, dalam lingkaran pertemanan dan persaudaraan, komunitas kami bersatu untuk membangun institusi dan masyarakat yang adil, peduli, dan tangguh. Bergabunglah bersama kami!